



Artikel: 77-96235

(Otterbox React MagSafe Series Case | Apple iPhone 16 Plus | Black Crystal - transparent/schwarz | 77-96235)



Hersteller: OtterBox

MPN: 77-96235

Länge: 200,00 mm

Breite: 110,00 mm

Höhe: 15,00 mm

EAN Nummer: 840304770595

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,068 kg



840304770595

Deutsch:

Otterbox React Series Case mit MagSafe Kompatibilität für das Apple iPhone 16 Plus

P/N: 77-96235

Farbe: Black Crystal - Transparent/Schwarz

Die ultraschlanke, widerstandsfähige Hülle der React Series ist die MagSafe Hülle, die Ihr Telefon vor Stürzen und Kratzern schützt. Die solide, einteilige Form ist präzise auf Ihr Telefon zugeschnitten, und die angenehme Haptik ihrer Ränder sorgt für hervorragende Griffbarkeit. Eingebaute Magnete ermöglichen das Anbringen von MagSafe-Ladegeräten und Zubehör und eröffnen neue Nutzungsmöglichkeiten für Ihr Smartphone. Die Hülle lässt sich leicht auf Ihr Telefon aufsetzen und gleitet leicht in die Tasche. Schützen Sie Ihr Telefon mit dem bewährten Schutz der React Series.

Features:

Harte Hülle mit weichen Griffkanten Ultradünne Schutzhülle Kompatibel mit kabellosem Aufladen Interagiert nahtlos mit MagSafe-Ladegeräten und -Zubehör (in der Schutzhülle integrierte Magnete) Die React Series enthält mindestens 45 % recyceltes Material, das zu 100 % aus recyceltem Kunststoff besteht Kompatibel mit dem Displayschutz von Otterbox DROP+ | Sturzttest nach Militärnorm (MIL-STD-810G 516.6) **Kompatibilität:** Apple iPhone 16 Plus

Englisch:

Otterbox React Series Case with MagSafe compatibility for Apple iPhone 16 Plus

P/N: 77-96235

Color: Black Crystal - Clear/Black

Ultra-thin and resilient, React Series is the MagSafe case that protects your phone from drops and scrapes. Its solid, one-piece form is precision-fit for your phone and its soft-touch edges provide a sure grip. Built-in magnets let you snap to MagSafe accessories, opening new ways to use your phone. Plus, the case installs fast, and it slides in and out of pockets seamlessly. Wrap your phone in the trusted protection of React Series for MagSafe.

Features:

Hard case with soft grip edges Ultra-thin case Wireless charging compatible Built-in magnets snap to MagSafe chargers and accessories React Series contains a minimum of 45% recycled content, consisting of 100% recycled plastics Works with Otterbox screen protection DROP+ | Drop tested to meet military standard (MIL-STD-810G 516.6) **Compatibility:** Apple iPhone 16 Plus